



さくらんぼ・苺組だより



東神の倉清涼保育園

## 明けましておめでとうございます。

本格的な寒さが、新しい1年の始まりを感じさせています。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

### <さくらんぼ組>

先月は、園庭で好きな遊びを見つけて楽しみました。コンビカーに自分で乗り降りしたり、地面を力強く蹴って進む姿が見られるようになりました。また、砂場遊びでは、スコップで砂を上手にすくってカップやバケツに入れて楽しんでいます。

### <苺組>

先月は、様々な行事に参加しました。餅つきでは、お餅をつく幼児さんを「よいしょ！」「頑張れ！」と応援したり、保育士や友達と一緒に杵を持ってお餅をつくることを楽しんでいました。また、自分でやりたい気持ちが出てきて、身の回りのことに積極的に取り組んでいます。

体調を崩しやすい季節ですが、体調の変化に気を配りながら元気に楽しく過ごしていきたいと思います。

### <さくらんぼ組>

- ・生活リズムを戻し、ゆったりとした時間を過ごす。
- ・保育士の仲立ちで遊びを通して友達との関わりを楽しむ。

### <苺組>

- ・生活リズムを整え、ゆったりと過ごす。
- ・簡単な言葉のやりとりをしながら  
好きな遊びを楽しむ。

### 今月の歌

- ・ゆき
- ・おもちをやいたとさ
- ・おおさむこさむ

### 子ども達の好きな絵本を紹介します！

#### 「おめんです4」

何の動物がお面を被っているのか  
当てながら楽しんでいます。最後  
に好きなお面を選ぶのも楽しみに  
している子ども達です！





東神の倉清涼保育園

## 明けましておめでとうございます！

気持ちも新たに、新年のスタートを迎えることができました。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

最近、おおかみさん今何時？や椅子取りゲーム等ルールのある遊びを取り入れて遊んでいます。子：「おおかみさん今何時？」保：「今、〇〇時」子：「あ～よかったです」のやりとりを楽しみながら夜の12時がくるのドキドキしながら待つ表情が可愛いです。おおかみが追いかけると「キャーッ」と言いながら一生懸命に走って逃げたり、捕まらないよう体の向きを変えたり俊敏性も見られます。椅子取りゲームでは、全員座れる所から始め、段々椅子を減らしていきました。遊びが進むにつれて仲間意識が芽生え、「がんばるぞ～！」と気合を入れていた子ども達でした。勝負がつく遊びで嬉しい、悔しい等、様々な感情を表していましたが、次は頑張ってみよう、また、遊びたいと思えるような声掛けや関わりを大切にしていきたいと思います。

今月は、生活発表会があります。体調や健康面に気を付けながら、檸檬組らしく元気で笑顔いっぱいの発表会になるようクラスのみんなで楽しく取り組んでいきたいと思います。

### 今月のねらい

- ・生活リズムを整えながら、寒い時期を元気に過ごせるようにする。
- ・保育士や友達と一緒に正月遊びを楽しむ。



### 今月の諺

#### 【意味】

- ・不幸や不運な出来事があつた時にさらに悪いことや災難が重なって起こること。

## 泣き面に蜂